

Portugal

MAS FABRICAS A LA BANCARROTA

E.U. Acelera Desarrollo Armas por Fracaso Plásticas con Rusia

WASHINGTON, D.C., marzo 30. (AP) El Presidente Jimmy Carter dijo hoy que se verá forzado a considerar un aceleramiento del desarrollo de armas en esta nación si la Unión Soviética no negocia "de buena fe" en otra rueda de conversaciones sobre armamentos el mes próximo.

Conversando con periodistas después del desplome de las negociaciones en Moscú, el Presidente dijo que él tenía la intención de "permanecer muy firme" en la búsqueda de un acuerdo comprensivo que produzca reducciones sustanciales en los arsenales de las dos superpotencias.

"No tengo ninguna prisa", dijo Carter respondiendo a una pregunta. "Es suficientemente importante que se proceda metódicamente".

Sin embargo, Carter dijo, en referencia a una nueva sesión de negociación recién señalada para mayo entre el Secretario Cyrus Vance y el Ministro de Relaciones Exteriores Andrei A. Gromyko:

"Si al concluir las discusiones del próximo mes tenemos la impresión de que los soviéticos no actúan de buena fe con nosotros, y que es improbable un acuerdo, entonces me vería obligado a considerar un compromiso más profundo hacia el desarrollo y despliegue de armas adicionales.

LISBOA, marzo 30 (AP). Varios centenares de firmas portuguesas controladas por sus trabajadores, afectadas por el anunciado retiro de los subsidios del Gobierno, deberán optar entre regresar a manos privadas, declararse en bancarrota, o continuar como cooperativas autofinanciadas.

El plazo vence mañana, pero las autoridades anticiparon que sólo una pequeña fracción de los más de 300 casos se habrá concretado para entonces. Disputas y demoras burocráticas alargarán durante varias semanas el proceso de la "desintervención estatal", dijeron.

Veinte compañías se han declarado ya en bancarrota y 2.000 empleados quedaron sin ocupación. La suerte de otras empresas depende del resultado de huelgas de protesta y de las demoradas negociaciones con

oficinas del Gobierno.

Los analistas dicen que la crisis apenas afectará la declinante economía nacional, debilitada ya por una inflación anual del 30 por ciento y un desempleo del 15 por ciento. El Instituto de participación estatal, del Gobierno, calcula que las empresas pequeñas y medianas representan menos del tres por ciento de la fuerza laboral de 3.500.000 trabajadores y menos del seis por ciento de las inversiones totales.

Empero el impacto político podría ser importante. El semanario de extrema izquierda "Voz do Povo" exhortó esta semana a instrumentar una amplia resistencia obrera al retiro de subsidios, que calificó de ataque directo a las conquistas logradas durante un florecimiento izquierdista, después de la revolución militar de 1974.

—Favor pase a la Pág. 34.



MUEREN MILLARES DE PECES.— El Ministerio de Agricultura y Ganadería, MAG, denunció ayer en el Juzgado de Paz de Ilopango, la mortandad de peces ocurrida en los últimos meses en el Lago de Ilopango. Funcionarios de la oficina del Servicio de Recursos de Pesca, instalada en Apulo, afirmaron al Juez Porfirio Reina, que la noche del martes 29 varias personas escucharon más de 20 explosiones que provocaron la muerte de más de cincuenta mil peces de todo tamaño y variedad. El Lic. Alfredo Castro, izquierda, de esas oficinas, señala una de las doce jaulas de cultivos de Tilapias que el MAG, ha instalado en Asino y de la cual se escaparon miles de peces. Derecha, inspecciona los daños, el Juez. (Foto de Rodríguez Mina).